



Entrega del premio. | F. LOS SAUCES

Entrega de premio a un alumno de Los Sauces

El rector y el vicerrector de la Universidad de Salamanca ha entregado un diploma y un cheque de 300 euros a Alejandro García Llamas, alumno de Bachillerato de Ciencias del IES Los Sauces finalista de la Olimpiada Científico-Tecnológica. Al acto, que tuvo lugar en el paraninfo de la USAL, acudieron profesores y la jefa de estudios del IES Los Sauces. El centro recibió también un diploma acreditativo por su labor docente.